

## 2 años de Insurgencia informativa.

**Por: Oswaldo Antonio González. 10/07/2016**

El 12 de julio de 2014, nuestro Colectivo presentó de manera formal el “Portal Insurgencia Magisterial”, como parte de la lucha contra la Reforma laboral en educación.

Sabíamos que la única manera de romper el cerco oficial, era teniendo un espacio propio desde donde difundir información alternativa e interpretaciones de lo que estaba ocurriendo.

A dos años de esa decisión, a nombre del Colectivo Insurgencia Magisterial les damos las gracias por acompañarnos en este frente de lucha. Han sido dos años de aprendizajes y encuentros.

### **Algunos datos de estos dos años...**

- 3,800 artículos difundidos.
- 3 millones, 884 mil visitas a nuestro Portal.
- 12,800 seguidores en Facebook.
- Máximo de visitas al Portal en un solo día: 36,600.
- Visitas al Portal de Estados Unidos, Argentina, Colombia, España, Perú, Nicaragua, Canadá, Brasil, Venezuela, Chile, Guatemala, Ecuador, El Salvador, Bolivia, Paraguay, Alemania, Puerto Rico, Francia, Portugal, República Dominicana, Panamá, Reino Unido, Honduras, Rusia, Egipto, Italia, Costa Rica, Marruecos, Bélgica, Uruguay y Cuba, entre otros países.
- Visitas al Portal de todos los estados de nuestro país.

### **Gracias a los lectores que nos dejaron un mensaje...**

Muchas felicidades, les deseo que sigan manteniéndose como hasta ahora. Informando con la verdad e innovando como siempre, sigan adelante. Delia Moreno de Xalapa.

Felicidades equipo... 2 años de una labor solidaria combativa comprometida y coherente... nada fácil, más bien complejo, pero consecuente el trabajo solidario de todo este equipo. Desde Ábacoenred les felicitamos y sentimos orgullo

acompañarles, aunque sea a distancia en este quehacer solidario, porque esta lucha no solo es mexicana, sino es nuestramericana... esta lucha es nuestra... un fuerte abrazo solidario a todo el equipo... ¡adelante! la peor lucha es la que no se hace... la victoria es nuestra. Herman Van de Velde de Nicaragua (ABACOenRed).

He seguido con gran interés la labor informativa y de discusión realizada por este portal desde sus orígenes y he compartido con entusiasmo sus contenidos. Les deseo que sigan cosechando éxitos y contribuyendo a la articulación de la insurgencia magisterial en contra de mal llamada reforma educativa y su “evaluación” punitiva. Felicidades. Consuelo Ocampo Cano de Xalapa.

Sigan hacia adelanté a pesar de las dificultades, presiones y ataques que pudieran sufrir, son una voz y un espacio que es importante y vital conservar para mantener informado a los maestros y población en general de lo que este pseudogobierno autoritario quiere ocultar. Fernando de Tapachula.

Gracias por difundir profesionalmente la información sobre el movimiento social que los medios comerciales maquillan o encubren. Sigán adelante. Francisco R. Vázquez Ávila de Xalapa.

Gracias por informarnos con veracidad de lo que sucede en México. Lydia de México.

Muy buen medio informativo, continúen con esa noble labor. Alfredo Ulises López Ugalde de Coatzintla, Veracruz.

¡Felicidades! Ojalá sigan en este esfuerzo por informar al magisterio, de verdad considero que nos hace falta información fundamentada. Saúl Arredondo Elizalde de Silao Guanajuato.

**Gracias a las manos que hicieron posible el Portal...**

Un reconocimiento público a las personas que han hecho posible estos dos años: Juan, Víctor, Noemi, Paty, Gilberto, Ethel, Sayra, Rubi, Rainier, Valentina, Kennya, Héctor, Silvano, Margarita, Rosiel, Janett, Alejandra, Gilberto Dorantes, Fidel, Lucio David, Adolfo del Ángel, Isabel, Jesús Víctor, Jorge Tapia Ortega, Marco Aurelio, Manuel Martínez, Hilario Barcelata, Tomás González, Ventura (El Salvador), Raúl (Chile), Caridad (Cuba), Herman (Nicaragua), Carla (Nicaragua), Solange (Bolivia) y Luis (Venezuela).

**Fecha de creación**

2016/07/10